

Jérémie Kisling tête d'affiche de « La nuit des loups »

Pour la deuxième édition du festival de « La nuit des loups » qui aura lieu du 25 mars au 2 avril, l'équipe d'organisation est fière de présenter Jérémie Kisling, l'une de ses têtes d'affiche. Dandy subtilement décalé, il chante les histoires de la vie, simples et touchantes, sur de délicates mélodies bien ficelées. Cousin helvétique des Bénabar, Biolay, Boogaerts, Jérémie Kisling est un chroniqueur de la vie ordinaire. Alliant avec délectation synthé vintage, cuivres sonores et guitare légère, il crée

des harmonies enchanteresses. Son premier album « M. Obsolète » a été couronné de succès. Prix Découverte de l'académie Charles-Cros et de la Chanson romande, Talent RTL, il a séduit la France. Son deuxième album « Le Ours » ouvre des portes sur la Hollande, la Belgique, le Canada où cette pop d'expression française séduit la presse. Il est présenté comme révélation francophone de l'année au Canada. L'album et le spectacle sont applaudis par Télérama, Libération, Le

Nouvel Obs, Le Figaro. Son troisième album « Antimatière » suit une ligne pop avec sensations de soul blanche, figure de style qu'il maîtrise avec grandeur. Mathieu Chedid, Julien Clerc, Thomas Fersen, Bénabar, l'ont invité à se produire en première partie de leurs spectacles. Il sera à la salle des fêtes vendredi 1^{er} avril à 20 heures.
> Réservations et renseignements
06 08 05 18 52 ou nuitsduloup.fr

Jérémie Kisling,
le séducteur

/ Photo Françoise Marchini-Collas

